

Suzuka Voice FM 番組審議会 議事録

審議会開催日時 平成 27 年 3 月 26 日 (木) 16 時 00 分～17 時 00 分

開催場所 Suzuka Voice FM 会議室

出席者：(敬称略) 眞神田久信 大森秀俊 山崎昭 長橋祐子

欠席者：(敬称略) 出雲敏彦 長谷川正人 加藤二三子

放送事業者側出席者(事務局)：酒徳 松尾

委員長：眞神田久信

委員総数 7 名

出席委員数：4 名

■番組名 Sunset VOX 水曜日コーナー「いにしへの想いを結ぶ Nippon の心」

・パーソナリティ：鈴木由里香

・毎週水 16：00～18：00 内の 10 分程度

・おもてなしを大切にする日本。改めて歴史や文化を学ぶコーナーです。

今回はひな祭りの歴史を紹介しています。

～番組内容を音源で検聴～

委員長・番組としてのターゲットはどの層ですか。

事務局・夕方にさしかかってくる時間帯ですので、主婦層、営業職などのカーリスナーがメインターゲットです。10～20代のリスナーはターゲット外です。

委員長・中高生に話しかけているように感じました。色々調べていたのかもしれませんが、伝えたいことがまとまりきれていなく、内容が浅いような印象を受けました。取り上げるテーマが悪いわけではないのですが、50～60歳の方が聴いた場合、殆どの方は知っているような内容になってしまうのではないのでしょうか。

委員・内容が子ども向けでもなければ、大人向けでもない中途半端な印象を受けました。

4分、5分と話せばなしは長いような気がするので、クイズ形式を盛り込みリスナーも参加できるようにすると良いと思います。今回ひな祭りがテーマでしたので、せっかくなら BGM にでもひな祭りの曲を入れてみても面白いと思います。

委員・表面をさらっと読んでるように聴こえました。タイトルが重く、仰々しい印象を受けるので、もっと軽いタイトルにしてみてもいかがでしょうか。

委員・何かをしながら聴くには長いように思いました。内容的にも浅く耳に残りませんでした。

委員・発想としては面白いので、それをいかにして地元とリンクさせるかだと思います。三重県内にもひな祭り関連のイベントも多数開催されているので、そういったところを紹介したり、もう少し地域に根付いた情報を取り上げてみてはいかがでしょうか。

委員長・文化は全国共通ではないですし、今はインターネットですぐに調べられてしまうので、そういった情報を取り上げるのではなく、「一般的には〇〇ですが、鈴鹿では〇〇なんです。」といったように目線を変えてみるのもいいのではないのでしょうか。インターネットや本に載っていない情報を取り上げられれば、よりリスナーも楽しめると思います。

事務局・ご意見ありがとうございました。一般的な情報に加え地元に関連した情報を発信できるよう、地域に根差した放送を心がけてまいります。

以上

■番組名 めっちゃすずか！火曜日コーナー「ワールドドア」

- ・パーソナリティ：申絹愛
- ・毎週火 12：00～15：00 内の 10 分程度
- ・市内の様々な国際交流イベントや世界のニュースについてとりあげるコーナーです。  
今回はゲストに飯野高校の先生と生徒お招きし、昨年 12 月に行われた英語スピーチ発表会等のトークを繰り広げました。

～番組内容を音源で検聴～

委員長・進行がとても上手です。聞き上手、話上手で声のトーンも聴きやすかったです。話をまとめる能力もあり、相手の言葉を受けて上手く返していたのでスムーズに時間が流れていきました。

委員・私も話の回し方がとても上手だなと感じました。内容も充実していましたし、高校生をリラックスさせて上手く話を聞き出していたので、とても良いコーナーでした。

委員・内容は良かったのですが、登場人物が 5 人というのは話の繋がりをイメージするのが難しいように思いました。こういった場合、テレビだと顔が見えるので気にはなりません。ラジオはこの点難しいのではないのでしょうか。

委員長・ラジオでは登場人物 5 人は多かったかもしれませんが。特徴があれば分かりやすいのかもしれませんが。多くても 3 人程度が妥当ではないのでしょうか。

委員・パーソナリティがリスナーの立場立って進行しているのがよく分かりました。分かりにくいことを分かりやすく聞き出して、誰が話しているか分かるように話の中に名前を付け加えていたり、とても聴きやすかったです。

委員長・今回はコーナーだけを聴きましたが、3時間の番組を聴いてみたいと思いました。

委員・出演していた先生が生徒を上手くまとめていた事も大きかったと思います。

事務局・今回のゲスト出演もそうですが、ゲストや取材に伺う際には事前に質問事項をFAX・メール等で先方にお送りしています。そうすることで、よりスムーズにお話を伺うことができていると思います。

委員・そういった心掛けは大切だと思います。

事務局・ご意見ありがとうございました。ゲストへの配慮はこれまで通り行き、スムーズな進行に努めます。

以上